

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2016. 10. 7

No. 17

文責 川井 孝寿

芸術の秋 真っ盛り！～ファミリーシアター～

6日(木)は、柳津町主催のファミリーシアター(観劇教室)が本校の体育館を会場に行われました。町内の4つの小・中学校の全児童生徒をはじめ、保護者や町民の皆様もご来場され、みんなで楽しく鑑賞しました。



劇団「遊玄社」による『イソップランドの動物たち』という、イソップ物語をテーマにした劇でしたが、歌や踊りがいっぱい楽しい劇の中に、イソップ物語らしい教訓や戒めが織り込まれており、また、途中で子ども達の参加するコーナーも設けられていたため、子ども達は最後まで楽しく鑑賞することができました。

「芸術の秋」にふさわしい素敵な観劇教室でした。

読書の秋 ～ 心静かに… ～



朝夕めっきり涼しくなり、秋の深まりを感じる今日この頃ですが、じっくりと読書に親しみやすい季節を迎えました。

子ども達は、さすがに「秋の夜長を利用して…」という訳にはいきませんので、朝の『読書タイム』を利用しながら、読書に親しんでいます。朝の読書は心を落ち着かせ、これから始まる学習への集中力、そして活動への意欲を高めさせる上で、大変有効です。また、今月は、5回の読み聞かせボランティアが予定されており、子ども達は毎回楽しみにしています。

本校では、今年度、「児童の読書意欲の向上」を目指した校内研究を推進しています。そのため、朝の『読書タイム』はもちろんですが、授業やその他様々な場面において、本に親しむ機会を大切にしてきました。

テレビやゲームなど、何かとメディアに心を奪われ気味の昨今ですが、この季節を利用して、ご家族で心静かに読書に親しんでみるというのはいかがでしょうか。是非ご家庭でも、子ども達と一緒に『読書の秋』をご満喫ください。

後期委員会 始動します！～児童会総会～

本校では、4日(火)の児童会総会を皮切りに、後期の委員会活動が始まりました。新たな目標を立て、活動し始めた子ども達。慣れない活動や分担に、まだ、おぼつかない様子も見られますが、友だちと協力しながら、一步一步前進していくことでしょう。子ども達の今後の活躍にご期待ください。

